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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７８４回例会 ２０２４年１０月３１日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

四つのテスト唱和                 栗原会員 

会長の時間                        大作会長 

 本日も皆様のご出席ありがと

うございます。先週、皆様にも

お知らせしましたとおり今週の

29 日（火）に、クラブ会長会が

地区事務所で行われました。

多くのクラブの代表者が参加しておりましたが、特に揉め

ることもなく可決され地区法人化へと準備を進められるこ

ととなりました。後ほど、詳しくご報告をさせて頂きますの

で宜しくお願い致します。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 ガバナー事務所より、クラブ行動計画の策定状況

と提出のお願いが届いております。RI 会長はロー

タリーの ACTION PLAN 行動計画（方針）推進を

重要な目標としています。各クラブの行動計画策

定状況についての回答と提出が書かれています。 

 ガバナー事務所より、地区大会 2 日目新入会員

登壇の案内が届いております。11 月 17 日レイボ

ックホール 16:16 頃の予定。登壇 20 分前に舞台

正面右そでにクラブごとに集合です。 

 ガバナー事務所より、2027-28 年度ガバナーとし

て、小林光則会員（越谷北 RC）が全員一致で選

出されましたと案内が届いております。 

 地区事務所より、2024 年 12 月 13 日（金）10:00 よ

り横浜グランドインターコンチネンタルホテルにお

いて開催される「メジャードナー顕彰午餐会」の案

内が届いております。 

クラブ会長会議報告                 大作会長 

10 月 29 日（火）地区事務所におい

て開催された「クラブ会長会議」の報告

をさせていただきます。議題は二つあ

り、一つは前年度地区決算報告、もう

一つは、地区法人化についてです。 

前年度の決算書について、ご覧のとおり 2023-24 年度

の決算は、大幅な赤字です。内訳の詳細な内容を説明す

るのに時間を有するそうです。従って、地区大会において

決算の決議はせず、詳細な内容が分かり次第、改めて

会長の皆様には、検討する会を開くとのことでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



そして、地区の法人化

に関しては、出席約 60

クラブの中、反対のクラ

ブの挙手が数名というこ

とから、提案は可決され

ました。今後、申請の手

続きが粛々と進められるということですが、随時報告がさ

れるということです。 

（この件について、例会内で様々な議論がされました。） 

青少年交換留学生報告         日向カウンセラー 

マドレンさんが来日して

から 3 か月が経ちました。

彼女は、現在羽生市から、

バスと電車を乗り継ぎ春日

部共栄高校まで通っており

ます。今日も東武動物公園駅で待ち合わせをしましたが、

電車を利用することに関しては問題ないようです。 

彼女の住んでいる地域は、フランス語圏なので、英語

が達者という訳ではありません。私も英語での意思の疎

通に時々苦労することがあります。学校でも同じだと思い

ますが、フランス語が出来る人が少ないので皆さんとのコ

ミュニケーションに苦労をしているようです。 

また彼女は、難読症という特性を持っていて、音読や

文字などの視覚的な情報を処理するのがやや困難です。

日常生活や会話は問題ないようで、母国でも普通に学校

へ通っています。海外ではこのような特性に寛容なので、

歴史的にも天才と呼ばれた偉人が似たような特性で多く

います。しかし、日本の学校のように教科書学習が長い

と学校生活は、厳しいのかなと心配するところはあります。 

マデリンのご両親は、父が広告代理店を経営、母はベ

ルギーの首都ブリュッセルの EU 本部に勤めており、イン

テリ階級で育ったお嬢さんのようです。 

今のところ、まだ休みの日に友達と遊びに行くというよ

うな彩りのある生活ではないようです。先日は、留学生で

ハロウィンを楽しもうと企画していたようですが、安全面で

繁華街は NG と委員会に却下されたようです(笑)。気の毒

なので、私も来月には、どこかに連れ出そうかと思ってい

ます。言葉の壁はありますが、どうか食事など彼女をどこ

かへ誘っていただけると嬉しいです。そして、日本語の習

得には少し時間がかかっているようですが、頑張っており

ますので見守っていただけたらと思います。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 18 19 0 （10） 75.67% 

大作会長： 来月の 21 日は中歴北区 RC のメンバーが

14 名例会におみえになられます。会長のご家族とも再

会できるので楽しみです。 

鈴木幹事： 朝夕すずしくなって来ました。はなみずきの

葉も紅葉してきましたね。 

折原（正）会員： 先日のグループゴルフ大変お疲れ様で

した。 

真中会員： 先日、鉄人と言われている同級生の男が救

急車で搬送されました。気をつけなきゃ！。 

中川会員： お久し振りです。カラオケ歌謡祭は、ようやく

110 名以上集まりそうです。今日現在 109 名でゲストは

除きます。このところイベントも東京で毎週出ています。 

郡嶋会員： 地球沸騰化の影響でしょうか、富士山の初

冠雪未だ無し。130 年の記録を破ったそうです。 

渋谷会員： 今夜は春日部イブニングクラブに MU のダブ

ルヘッターです。 

野口（美）会員： 今明後日（土）は RLI パートⅠです。鈴

木幹事、宜しくお願いします。自分司会なんで。 

関口会員： 明日から 11 月、今年も残り少しです。自分の

人生のような気がします。 

大作（忠）会員： 知らない者同志が SNS で繋がって強盗

や殺人を犯す事件が多くなりました。家の施錠はしっ

かりしましょう。 

田中会員： 本日も宜しくお願いします。 

武井会員： 先日のグループゴルフ盛会でした。10 位のト

ビ賞いただきました。 

矢島会員： 朝夕寒くなりました。年よりには辛くなります。 

中野会員： グループゴルフありがとうございました。 

落合（喜）会員： きのうはコロナウイルスとインフルエン

ザの予防接種をして来ました。右と左の腕に少々痛み

を感じますが、これでひと冬安心です。 

中野会員：日向会員：武井会員：栗原会員 

スマイル本日投入額 ２４，０００円 

スマイル累計額 ３１１，７００円 

スマイル目標額 ******* 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


